

# Mai 2009 : projet au Cambodge

## *construction d'une école du Bois*



Les étudiants de la promotion 2009 ont construit, du 10 avril au 12 mai 2009, au Cambodge, une école du bois. Retrouvez leur aventure sur leur blog [Laminak](#). Ils étaient accompagnés d'enseignants durant toute la durée du projet (H. Carré, directrice de l'ISA BTP, et D. Biscaye au lancement, et A. Joie et J-C. Mindeguia ensuite).

Les étudiants de la promotion 2009 avaient travaillé depuis décembre 2007 sur le projet de construction d'une école du bois au Cambodge. Pour cela, ils ont créé une association : [LAMINAK](#)

Mr Joie et Mr Biscaye sont allés sur place début novembre 2008 pour vérifier et faciliter la faisabilité du projet.

Merci à toutes les entreprises et à tous les particuliers qui ont aidé cette promotion à poser une nouvelle pierre de la collaboration nord-sud.

Vous trouverez ici une trace de l'avancée de leur projet, au fur et à mesure.

Novembre 2008 : [📄 newsletter #1](#) (pdf - 658 Ko)

Décembre 2008 : [📄 les premiers articles dans Sud-Ouest et La Semaine du Pays Basque](#) (pdf - 1,5 Mo)

Janvier 2009 : [📄 newsletter #2](#) (pdf - 857 Ko)

Pour aider cette promotion à poser une nouvelle pierre de la collaboration nord-sud, allez sur le site de leur association [LAMINAK](#).